

Nations Unies dans le domaine de l'information. Nous souhaitons, plus précisément, que ces crédits soient affectés à toutes les étapes du processus de production et de distribution de l'Annuaire du désarmement des Nations Unies, de façon à réduire le coût des exemplaires et, ainsi, à rendre l'Annuaire plus accessible à travers le monde.

Le Canada estime que la Campagne ne doit pas être considérée comme un projet à court terme; seuls des efforts soutenus en faveur de la paix et de la sécurité internationales sont susceptibles d'entraîner une évolution de l'opinion mondiale à propos du contrôle des armements et du désarmement. C'est pourquoi nous tenons à inviter d'autres Etats membres à contribuer à la Campagne, ce qui permettrait un élargissement de ses activités. Puisque nous comptons parmi les principaux donateurs, nous pouvons affirmer avec une certaine confiance que notre investissement a été utile. La liste des publications et des activités d'information qui ont été exécutées, liste qui figure dans le Rapport du Secrétaire général sur la Campagne mondiale pour le désarmement (A/41/554), témoigne de la détermination des Nations Unies d'examiner la paix et la sécurité internationales "sur une base universelle, de façon équilibrée, factuelle et objective."

Le Canada a noté que le rapport de 1986 sur la Campagne constitue un compte-rendu complet des activités exécutées, ce qui est tout particulièrement le cas de la dernière section, qui contient une ventilation détaillée des contributions et des dépenses. Nous souhaitons que les rapports qui nous seront présentés à l'avenir contiennent eux aussi de tels compte-rendus détaillés et nous espérons que le présent rapport incitera les Etats qui s'interrogent sur l'opportunité d'une contribution à participer à la Campagne.

Le Département des affaires du désarmement produit des publications utiles dans le cadre de la Campagne pour le désarmement. Nations Unies Annuaire du désarmement, les Fiches d'information et Désarmement - Revue publiée par l'Organisation des Nations Unies nous paraissent être des publications particulièrement utiles et nous sommes en faveur de la poursuite d'un financement qui permettrait la publication d'un plus grand nombre de numéros chaque année.